

Los vecinos piden que el tren pare más tarde



La asamblea de alcaldes de los municipios afectados por la reestructuración de los trenes regionales en la provincia de Guadalajara ha remitido un escrito al director general de RENFE Viajeros con copia remitida al gerente de Obligaciones del Servicio Público en el que se solicita la parada del tren 17307 Soria - Madrid en las estaciones de Baides, Matillas, Espinosa de H. y Carrascosa de H. Con ello, estos municipios pretenden que el servicio de tren e estos municipios se amplíe con un último coche que pasaría sobre las 19:30 horas, dado que en la actualidad el último servicio que atiende a estos pueblos es el de la 16:45, lo que ha generado numerosas quejas entre los vecinos que utilizan este medio habitualmente.

FERIA CHICA 2014

SÁBADO, 31 DE MAYO

10:00 H. PREPARACIÓN DE LA CALDERETA

11:00 H. ACTO DEPORTIVO (ESCALADA)

12:00 H. PASACALLES Y VERMOUTH CON CHARANGA "PACHARÁN"

15:00 H. COMIDA POPULAR

18:00 H. I "VACAS AL HENARES" CON 3 VACAS DE LA GANADERÍA LOCAL "M^{ra} DEL CARMEN CRIADO" DE ESPINOSA DE HENARES

22:00 H. CENA POPULAR

00:00 H. VERBENA AMENIZADA POR LA ORQUESTA "LA CALLE"

Cuota: 10 € por persona (incluye comida y cena)

Nueva reforestación a la vista

La parcela de titularidad municipal del polígono 501 que fuera devastada por el incendio del 27 de julio de 2007 será reforestada con especies de roble, encina y pino, tras ser aprobada esta actuación en la última sesión plenaria del Consistorio. Para llevar a cabo esta actuación, el Consistorio pretende aprovechar la subvención que existe para este tipo de actividades y contará con la ayuda de la Universidad de Alcalá en la elaboración del proyecto más adecuado.

Feria sevillana para ayudar al equipo de fútbol

La tradicional Feria de Abril sevillana ha llegado a Espinosa de la mano del grupo Eclipse y el Club Deportivo Cultural de Espinosa de Henares tras la celebración el pasado 10 de mayo de este evento tradicionalmente andaluz que tuvo lugar en el campo de fútbol.

El objetivo del mismo era recaudar fondos para el equipo de fútbol, consiguiéndose un gran éxito de participación y de recaudación en un gran ambiente en el que no faltaron el tradicional vermouth con tapas sevillanas, las barbacoas que no dejaron de funcionar durante toda la jornada. También dejaron un gran sabor de boca las dos actuaciones llevadas a cabo, una de cante flamenco a cargo de Javi y Cristian y otra, también flamenca, realizada por el grupo local de baile Eclipse. Para terminar la fiesta, un Dj prolongó la música hasta altas horas de la noche.



El colegio de Carrascosa y el parque del río Henares se llamarán Adolfo Suárez

Con el propósito de honrar a la memoria del que fuera primer presidente del periodo democrático, Adolfo Suárez, el Consistorio espinozero ha decidido poner ese nombre al parque público situado entre el paseo de la Estación y el río Henares así como al colegio de Carrascosa de Henares. Tras la tramitación adecuada, el Ayuntamiento tiene previsto organizar un acto de inauguración de los dos recintos que comprenderá el descubrimiento de una placa a cargo de una figura política destacada que hubiera compartido vivencias con el ex presidente recientemente fallecido.

